

O.J.D.: 23556 E.G.M.: 281000 Tarifa: 738 € Área: 235 cm2 - 20%



Fecha: 07/05/2014 Sección: COMARCAS

Páginas: 22

## Diabéticos de Xàtiva denuncian que las nuevas agujas causan hematomas

► Afirman que producen hiperglucemias porque al ser más pequeñas no pueden calcular la dosis

R. T. XÀTIVA

■ Los diabéticos de Xàtiva han denunciado que las nuevas agujas, cambiadas recientemente, para los insulinodependientes producen hematomas y fugas de insulina al ser más pequeñas que las anteriores. Los usuarios han denunciado que las nuevas agujas les causan más «daños» y han reclamado a la Conselleria de Sanitat y a la coordinadora de salud del área de Xàtiva «que las retire y que se recuperen las que veníamos utilizando hasta ahora».

Los afectados han explicado que las agujas nuevas «son más pequeñas y la inyección es más costosa porque la aguja no penetra en la piel», causando «más daño y más hematomas» a los insulino depenLos afectados exponen que las actuales no casan con las plumas, y la aguja «no penetra en la piel y la inyección es más costosa»

dientes. Los diabéticos que diariamente utilizan las agujas también exponen que al ser más pequeñas la rosca de la aguja no es de la medida dela pluma que contiene la insulina y al tratar de enroscarla para la inyección no casan los dos envases y se producen fugas de insulina. Fugas por la base «que producen hiperglucemias graves», advierten los enfermos, que añaden que al producirse fugas en cada toma, al cabo del día tienen que pincharse más veces para suplirlas. Las nuevas

agujas se doblan al quitarles el precinto, ya que los nuevos envases no tienen el capuchón de seguridad. La falta de este capuchón, además, provoca heridas en los enfermos al desprecintar las agujas, ya que pueden pincharse al cogerlas.

Algunos de los diabéticos afectados por el cambio han expresado sus quejas a la coordinadora del área de salud y han censurado la «burocracia y tramitación» de la queja. «Acudimos a la coordinadora, esta nos remite al SAIP [Servei d'Atenció i Informació al Pacient] para decir que el cambio de agujas es perjudicial y el SAIP después traslada la queja a la coordinadora. Pensábamos que esto ya iba directamente a la conselleria para que tomen medidas y resulta que se van

pasando la pelota aquí en Xàtiva unos y otros», censuraban algunos de los afectados. Estos reclaman a la conselleria que se recuperen las anteriores agujas, más grandes que las actuales, para evitarles los daños. Critican que «el cambio lo han hecho sin consultar a los enfermos, que somos los que lo padecemos y los que usamos las agujas y sabemos cuál es la más adecuada. Cómo se nota que ellos no las usan y que no han consultado con los enfermos porque si no sabrían que las nuevas no son aptas», denunciaban. Algunos diabéticos insulinodependientes, perjudicados por el cambio, han presentado sus quejas y señalan que la Associació de Diabètics «también hará la tramitación de la denuncia pertinente».